

Probleme

Geschichte eines jungen Mädchen, ihrer Familie und ihrer ersten, wahren Liebe

Von -lyra-

Ich spiele gerade wieder mit Christian Basketball. Es sieht so aus, als würde er gewinnen, doch ich weiß, dass ich gewinnen werde! Ich schnappe mir den Ball und wirf ihn in den Korb. Treffer! „Na? Was sagst du jetzt?“, frage ich Christian mit einem spöttischem Grinsen im Gesicht. „Ja, ja! Reicht schon wieder!“, spielt Christian herunter. Plötzlich sehe ich eine Gestalt in der Ferne auftauchen. Die Gestalt winkt mir, oder winkt sie Christian? Na ja! Ist ja irgendwie eh egal, ich winke einfach zurück. Jetzt kommt die Gestalt näher. Es ist ja nicht eine Person! Das sind zwei! Das sind... Fabian und Billy! Ich renne auf Billy zu. „Billy!“, rufe ich und falle ihr mit einer Umarmung um den Hals. „Hey! Marie! Lass mich los! Wir fallen beide sonst noch nach hinten um! Willst du das etwa?“, kaum hat Billy zu ende gesprochen, flogen wir beide wirklich schon nach hinten auf den Asphalt. Fabian fing an laut los zu lachen. „Lach nich blöd, Fabian!“, brüllt ihn Billy an, da sie es irgendwie gar nicht lustig fand, was grad passiert war.